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高砂市部活動の地域移行に関する検討委員会を３月２２日（金）に開催しました。 
 
１ 目  的 

高砂市の中学校における部活動の地域移行について、その地域移行の在り方を総
合的に検討する。 

 
２ 検討事項 
（１）中学校部活動の地域移行の在り方に関すること。 
（２）関係機関等との連携に関すること。 
（３）部活動の地域移行の運営体制に関すること。 
（４）地域指導者の研修に関すること。 
（５）その他地域移行に関し必要な事項に関すること。 

 
３ 委員構成 

・学識経験者 
・スポーツ協会代表、文化連盟代表、小学校ＰＴＡ代表、中学校ＰＴＡ代表 
・小学校長会代表、中学校長会代表、教育部長、健康子ども部長、学校教育室長 
 

４ 内  容 
 ・スポーツ庁、文化庁からの部活動の地域移行への動向について 
 ・高砂市の部活動の現状報告 
 ・令和５年度の部活動の地域移行への取り組み報告 
 
 
リンク先：スポーツ庁の HP 

https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/sports/mcatetop01/list/1372413_00003.htm 

リンク先：文化庁の HP 

https://www.bunka.go.jp/seisaku/geijutsubunka/sobunsai/93972201.html 

 
 
 
 
 
 
 

部活動の地域移行に関する検討委員会

 



令和６年度も、検討委員会を開催し、学校・家庭・地域が連携して「中学生にとっ
てふさわしいスポーツ・文化環境をどのように実現するのか」を検討していきます。 
委員からの意見 
・活動したい生徒がいる。部活動をやりたい子への場を考えてほしい。 

・高砂市は、だれもがスポーツを楽しめるまち高砂を目指しているが、どうでしょうか。 

・どの子へも開かれ、好きなものを選んで活動ができるのが部活動の在り方ではないか。 

・長い目で見て、高砂市版を作ってほしい。 

・視点は、短期的なことと長期的なこと。今後の部活動の在り方である。 

 

学識経験者から 
大人の部活動への意識を変えないといけない。部活動を横へ右から左に移すものではない。

全く違う形で、今後、考えを展開していかないといけない。国は、生涯スポーツとして社会教

育として考えている。スポーツ少年団に中学生が参加しているところもある。ある種目は、平

日に夜２回、協会の方が教えたり、夕方に地域の退職した方が関わったりしている所もある。

様々である。高砂市のスポーツへの地域資源を生かし、考えてほしい。 

 
 


